

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和6年1月号

『Man Kwan Pak Kau College 来校!!』

31日、香港にある Man Kwan Pak Kau College から 27名の生徒の皆さんが来校し、交流することが出来ました。この学校では希望する生徒に、中国本土はもとより、シンガポール、オーストラリア、台湾など、海外で体験的に学ぶプログラムを年間数回実施しているそうです。今回、初めて和歌山県を訪れると共に、本校を訪問くださいました。歓迎会では、代表挨拶のあと、向陽からは吹奏楽部による演奏、Man Kwan Pak Kau College からは、歌のパフォーマンスを披露し合いました。その後は、中学校全クラスにわかれて日本の授業を受け、昼食も一緒に食べました。積極的に話しかけたり、笑い合ったりして短いながらも、充実した時間を過ごすことが出来ました。本校としては、本年度3回目の海外校の受け入れとなります。今回も大変貴重な機会を通じて、国際感覚を身に付けることができました。



『第19回校内マラソン大会を開催!!』

25日、紀三井寺陸上競技場周辺にて、第19回校内マラソン大会を行いました。男子は約5km、女子は約2.7kmです。体育の授業で、少しずつ走る距離を延ばしながら、練習を積んできました。とても寒いコンディションでしたが、練習の成果を発揮できた生徒が多いようで、走りきった表情に現れていました。最後までよく頑張りました！

